



Raiffeisenbank Westhausen eG

Raiba schafft Mietwohnungen



Wohnungsbau Richtfest an ihrem ersten erstellten Mehrfamilienhaus mitten im Ort hat die örtliche Raiffeisenbank Westhausen eG mit zahlreichen Gästen, den am Bau beteiligten Firmen und den Handwerkern gefeiert. Bank-Vorstand Gerd Rothenbacher zeigte sich sehr zufrieden mit dem guten Fortgang der Arbeiten. Er kündigte an, dass die Wohnungen im März 2020 bezugsfertig sein sollen. Entstanden sind zwölf barrierefreie Mietwohnungen mit Tiefgarage zentral im Ort. Der Zimmermann dankte im Namen der beteiligten Firmen – alle aus dem Ort oder der Umgebung – für den Auftrag, und wünschte weiter einen glücklichen Verlauf für den Bau. je/Foto: je

© Schwäbische Post 17.05.2019 20:32